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会長挨拶

　みなさんこんにちは。

　本日は１１月に入りましての

初例会でございます。ご挨拶の

前に、本日はご来訪者と致しま

して、私の信望する白鳥パストガバナーをお招き

いたしております。白鳥様にはご多様中のところ

お越しをいただいきまして誠にありがとうござい

ます。

　白鳥パストガバナーは、現在地区職業奉仕委員

会のカウンセラーをされておられます。この後、

卓話を頂くことになっておりますので、どうぞ宜

しくお願い致します。

　さて、今月誕生日、結婚記念日を迎えた会員の

皆さんに、心からお祝いを申し上げます。そし

て、１０月２６日地区大会には大勢の皆さんにご

参加いただきまして有難うございました。

　ご承知の通り、このたびの地区大会では、横芝

ロータリークラブが会員増強優秀クラブ・会員増

強拡大賞増加率・出席成績優秀クラブの三つの表

彰の栄誉に与りました。これは、前年度の評価を

対象とされておりますが、直前年度の齋藤パスト

会長、石田直前幹事、青柳増強委員長の努力の賜

物であったと思います。齋藤年度はＣＬＰ導入準

備年度であり、今年度ＣＬＰ導入元年として弾み

をつけるということに於きましては、大きな意味

が在ったと思います。

「誕生祝」

　　白石和明会員

　　小川佐内会員

「乾杯」

　  第31代会長

　　  菅井直秀

１１月の誕生・結婚記念祝

お客様紹介

　　地区職業奉仕委員会カウンセラー

　　　　　　　　　　白鳥政孝　様

第一例会につき　結婚・誕生祝い

各委員会報告

「結婚記念祝」

　　白石和明会員　小沼孟会員　　野島暉通会員

　　向後雅生会員　古西弘和会員　秋葉講一会員

　　斎藤正勝会員　伊藤元雄会員



　今後とも、クラブ活性化の気運を損ねることな

く、継続することに努力をしていきたいと思いま

すので、会員の皆さんのご協力方宜しくお願いい

たします。

　さて毎年１１月には、全クラブが同時に財団月

間を実施します。この月間はクラブが財団プログ

ラムを支援、推進、参加する特別の期間です。月

間中財団の活動を広く知らせる手段として、ロー

タリー財団補助金受領者その他が、クラブ例会や

教育機関や地域社会の会合で、ロータリー財団に

ついて講演するよう示唆されております。そして

財団の奨学金事業および人道的諸事情についての

知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラ

ムを実施するＲＩ理事会指定の月間でございま

す。

　本日は、折角白鳥パストガバナーをお招きいた

しておりますので、職業奉仕のお話の最後に少し

の時間を割いていただきロータリー財団のお話を

していただければ幸いと存じます。

　どうぞよろしくお願いいたします。

５．その他

　①土屋クラブ広報委員長から、地区補助金にか

　　かわるＡＥＤ購入についての報告と佐藤横芝

　　光町長をお招きしての贈呈式についてご報告

    がありました。

　　　日程につきましては、佐藤町長との調整が

　　つき次第会員の皆様にご報告申し上げるとの

　　事です。

　　②内田ＣＬＰ委員長から、１０月２３日冨年

　　度第一回ＣＬＰ委員会開催し、その内容につ

　　いてのご報告がありました。

　　　これにつきましては、委員会報告で再度皆

　　さんにご報告していただけるそうです。

    ③クラブ管理運営委員会鈴木委員長からＣＬ

    Ｐに基づき、１１月５日に常任委員会を開催

    しその内容についてご報告がありました。

　　　これにつきましては、委員会報告で再度皆

    さんにご報告していただけるそうです。

    ④地区青少年交換委員会からご連絡をいただ

    き、今年度は１０月３０日の締め切りを過ぎ

    たけれども希望者が少ないので来年の３月ま

    で延長する旨のご連絡をいただきましたので

　　理事の皆さんにご報告をさせていただきまし

　　た。

１．すでに皆さんにＦＡＸでご案内の通り、次週

　例会１１月１３日（木）の例会後にグランドゴ

　ルフ大会を坂田池公園で２時から行います。

　グランドゴルフ大会終了後には、越川健二会員

　の民宿白磯にて親睦会を行う予定です。この親

　睦会は特にグランドゴルフに不参加であった方

　においても、参加は自由ですので奮ってご参加

　ください。

２．先の１０月２３日例会終了後に冨年度第一回

　目のＣＬＰ委員会が開かれました。内田ＣＬＰ

　委員長議事進行の下、この７月からの３ヶ月を

　振り返ってＰＤＣＡ（計画･実行･評価･改善）

　について話し合われました。

　　概要につきましては、この後、内田ＣＬＰ委

　員長からご報告をお願い致します。

会務報告

１．１０月分会計報告の件

　越川博光会計委員長より会計報告があり、承認

されました。

２．２００９～２０１０年度

　　　　　　役員・理事・委員会構成表変更の件

　次年度鈴木年度から奉仕プロジェクト委員会に

所属する職業奉仕担当を以下の２点のいずれかの

方法で変更することで承認されました。

　①クラブ広報委員会に所属を変更し職業奉仕担

　　当とする。

　②完全に常任委員会とし、職業奉仕委員会とし

　　て独立させる。

　さらに、ＣＬＰの３期に亘るローリングプラン

に基づき、次々々期会長として小林定男会員、

次々年度（森川年度）の幹事として鈴木勇会員が

指名されました。

３．長期欠席会員の件

　渡辺　晃会員、大木昭弘会員、前川成吉会員、

行木英夫会員へ会長幹事で訪問した状況について

報告させていただきました。

４．Ｒ財団・米山奨学金の集金状況の件

　青柳誠R財団委員長から寄付予定者の集金状況に

ついて報告をしていただきました。

理事会報告



　今年度未だ月日の経過も少ないなかですが，そ

れぞれ担当された各委員長・会員各位のご尽力に

よって成果が上がったと思います。尚，今後３ヶ

月毎にチェックすることになりました。

　各委員長の主な報告内容を記載いたします。

◇クラブ管理運営委員会

　横芝ＲＣのイメージキャラクター（マーク，マ

　スコット）募集ポスターを作成，各地域に掲示

　し配布した

◇会員増強退会防止委員会

　紹介者のご尽力もあって，新会員３名入会

　新入会員歓迎会（会長他の委員会担当）

　今後，東京クラブ（日本で最初の設立クラブ）

　帝国ホテル例会場へメークアップ計画

　クラブ会員50名を目標に努力します

◇クラブ広報委員会

　特別月間に因む活動

　ニコニコボックス

　世界大会への参加

◇奉仕プロジェクト委員会

　栗山川環境美化，水質保全活動として横芝光小

  高学年・ＰＴＡ・ＲＣとクリーン作戦を展開し

　た東陽スポーツ少年野球チームの皆様をロッテ

　観戦マリンスタジアムへ招待してロッテ選手の

　交流会を開き，又，ロッテ対ソフトバンクの試

　合を観戦致しました

　山武市少年野球大会を後援し，優勝チームに会

　長よりトロフィーを贈呈

　松尾ＢＭＷ自動車工場見学等，多くのプロジェ

　クトを消化した

◇Ｒ財団委員会

　現時点７名の方々にご協力して頂くことになっ

　ておりますので，目標達成は達成致しました

以上今期の新しい活動のみ申し上げました。

①例会変更のお知らせ

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　11/11（火）　休会（11/9 八日市場Ｒ.Ｃ.大韓民

　　　　　　　 国仁川Ｒ.Ｃ.友好調印25周年記念

               会に振替）

・大網Ｒ.Ｃ.

　11/12（水）　休会（定款第６条第１節適用）

・多古Ｒ.Ｃ.

　11/11（火）　卓話『光ファイバーの現状と今後』

　　　　　　　 井上照夫氏

　　　　　　（NTT東日本銚子営業支店長・銚子RC会員）

　11/18（火）　卓話『現在の社会情勢に就いて』

　　　　　　　　 堀井 千葉銀行多古支店

  11/29（土）　11/25の振替

　　　　　　　 第８回多古町近隣小学校駅伝大会参加

　　　　　　　 8：00集合（あじさいステージ）

　12/ 2（火）　卓話

              『多古台団地･病院の現状について』

　　　　　　　　 菅澤英毅多古町々長

②『友』インターネット速報2008年11月4日№357が

届いております。

③特定非営利活動法人ハンガリー・フリー・ワール

ドより「書き損じはがき等回収と啓発活動共催のお

願い」が届いております。

④財団法人ボーイスカウト千葉県連盟維持財団より

「スカウト千葉63号」が届いております。

幹事報告

委員会報告

　　　　　　　10月23日14：00～（冨士屋にて）

　ＣＬＰ委員・各常任委員長合同会議を開催致し

ました。今期初めてＣＬＰを導入して約４ヶ月近

く過ぎましたので，この際経過を振り返り活動状

況の成果をチェック検討し，次なる活動計画に生

かそうということから会長及び各常任理事長から

実績について報告があり，又，これからの計画に

ついても話されました。

◆ ＣＬＰ委員会報告

　　　委員長　 内田裕雄



　厳しい経済情勢の中，皆さんに特別寄付をして

頂きましたのでご報告いたします。ＰＨＦ－菅井

・冨・小林，ベネファクター－青柳，米山－内田

・鈴木(恭)・越川(博）

以上の方々にご協力いただきました。本当にあり

がとうございました。

◆ Ｒ財団委員会

　　　　　委員長　　青柳　誠

11/５(水)　第１回 クラブ管理運営委員会

ＰＭ６：００　ロータリー事務所

◇出席担当

　反省点：出欠の連絡をする事

　　　　　※ＳＡＡの出席率

　今後の改善目標

　　　　：無断欠席の場合ペナルティー

　　　　　四つのテスト唱和を全員交代で

◇親睦担当

　今後の改善目標

　　　　：クリスマス会の実施

　　　　　親睦の予算について（家族の会費等）

◇プログラム担当

　反省点：会員卓話が少なかった

　今後の改善目標

　　　　：毎月のプログラムを前月に決めておい

　　　　　たほうが良い

　　　　　第2000回例会になるのでクリスマス会

　　　　　と一緒に記念例会としたい

◇会報担当

　反省点：会報担当の仕事がどこまでかわからな

　　　　　い

　今後の改善目標

　　　　：会報担当全員で役割を決めてやってい

　　　　　きたい

◇管理運営委員長

　反省点：新入会員等の出席が悪いのでもう少し

　　　　　出席率向上の努力をしたい

　今後の改善目標

　　　　：担当者の役割をもう少しわかって欲し

　　　　　い

◆ クラブ管理運営委員会

　　　リーダー　　古西　弘和

　　　『 職業奉仕の理論について 』
 

　　　　　　　　　地区職業奉仕委員会カウンセラー

　　　　　　　　　　　　　　白鳥　政孝　様

　横芝ロータリー・クラブの皆様久しぶりです。任

期を終了し４ヶ月ちょっと過ぎました。異例の二期

連続の在任でしたが、皆様のお陰で任務を全うする

ことができました。大変お世話になり有難うござい

ました。

　本年度のクラブ計画書に記載されている「ＣＬＰ

実施に当たっての経緯と指針」を拝見しましたが、

見事にＣＬＰの本質を捉え、それを具現化する理事

・役員・委員会の構成表を作成しております。さら

に検討を重ね職業奉仕委員会を奉仕プロジェクト委

員会から独立させていることに、貴クラブの柔軟な

姿勢とロータリーを深く理解していることに敬意を

表します。

　ここに至るまでには何回も会議を重ねたことと思

います。それもロータリーの理念を真摯に捉え、そ

こに厳然と存在するロータリー哲学を踏まえて、ク

ラブの体質強化を目指す意図を窺い知ることができ

ます。しかも新組織が惰性に陥らないようにＣＬＰ

委員会を立ち上げておりチェック機能を持たせてい

ます。「素晴らしい」一言に尽きます。

　今後、横芝ロータリー・クラブの皆様はクラブへ

の帰属意識をより強く持つようになり、クラブは当

地区のリーディング・クラブとなるのではないでし

ょうか。

　さて、職業奉仕についてですが、職業奉仕はロー

タリーの専用語であり、ロータリーの四大奉仕部門

の中で唯一心のあり方や精神面の向上を図り、自己

の職業をより良く営むことにより世に役に立つこと

目的としている部門であり、他の三部門におけるロ

ータリー活動の心の拠り所なっていることでありま

す。

　ところが昨今、ロータリーの職業奉仕（ロータリ

ー哲学）から生まれた「超我の奉仕」を軽んじるあ

まり単なる奉仕団体へと傾斜して、奉仕の規模（数

字）の拡大に奔走している姿勢に一抹の不安を感じ

ています。

卓話



白鳥パストガバナー様

　　　　　　…（卓話をさせていただきました）

冨一美君　　…（この度の自宅火災において心温ま

　　　　　　　　るお見舞いならびに激励のお言葉

　　　　　　　　を頂きありがとうございます）

杉森幹男君　…（地区大会に出席できなかった）

川島宭君　　…（地区大会にバスを利用して頂いた

　　　　　　　　ので）

内田裕雄君　…（白鳥パストガバナーを歓迎しま

　　　　　　　　す）

椎名鐐一郎君…（国税庁局長から感謝状を頂いた）

青柳誠君　　…（糖尿病が良くなりました）

小林定雄君　…（地区大会にたくさんの出席ありが

　　　　　　　　とうございました）

小川佐内君　…（お誕生祝有難うございます）

向後雅生君・古西弘和君・伊藤元雄君・小沼孟君

・斎藤正勝君…（結婚記念祝有難うございます）

本日計 　 60,000円

累　計   471,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

11月6日 46 40

MU ％

6 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

　ロータリー誕生から 100有余年の間に先輩ロータ

リアンが苦心しながらこの世にロータリー・クラブ

が存在する価値の原理・原則を開発し、その思想を

高度に熟成させてきた精神世界を継承することに億

劫になっているのではないかと思います。

　昨年の夏に発生したサブプライムローンの危機に

端を発した金融不安から、今年の９月にはリーマン

・ブラザースが破綻し、商品やサービスの裏付けの

ない「金が金を生む」という金融派生商品の秩序が

一挙に壊滅し、地球規模で金融恐慌をきたし、世界

同時不況を惹き起こしています。この先どのように

終焉するか見当もつかない情況であります。

　資本主義経済は需要と供給、それに公共投資によ

って自ずと調整され調和を保つという自由経済を旨

とする市場原理主義によって発展してきましたが人

間の性（さが）である欲望がむき出しにされるにつ

れ、自己の利益を最優先とし、欲望が欲望を呼び、

それはとどまることなく人間社会ばかりでなく、国

家間にも大きな格差を生み出し、人間の社会生活を

不安に落としいれ、地球環境破壊にまでおよんでい

ます。

　金権政治台頭の頃「物で栄えて心で滅ぶ日本にな

る」と警告を発した薬師寺の高田好胤管長(1972)。

また100年前にドイツの経済学者（社会学者でもあ

る）マックス・ヴェーバーが資本主義の最終段階に

は登場すると予言した「精神のない専門人」がやっ

て来たと思わざるをえない。この「精神のない専門

人」が額に汗をせず金が金を生む金融派生商品を考

え出して自分たちだけの利益を貪りだしたのであり

ます。そこには一かけらの善意もありません。まし

てや人としての倫理感・哲学がないのであります。

　どんな良い制度であっても心の浄化を怠ると、時

の経過と共にその制度は陳腐なものになり、本来の

方向からずれたあらぬ方向に向かいます。そうなら

ないために常に制度の基本に立ち返ることが肝心と

なります。

　したがって倫理に則ったロータリーの原理原則、

思想、哲学を繰り返し、繰り返し反芻することが

ロータリーの本質から外れない活動をする上におい

てはまことに重要なこととなります。

　安くもない会費と労力がかかるロータリー活動に

おいてフッと気を抜くと「モラルと水は低い方に流

れる」ことになります。私たちは本当の親睦を通し

てお互い励ましあい、ロータリーの歴史を学びあい

知識を高めあい、教養を身につけ、ロータリーの哲

学（本質）を信奉し、自分の人生の哲学を確立して

世に役立ちたいものです。そのためにもロータリー

から理論を外しては全く意味がなくなります。

　格差をなくし世の安寧に努めるためにも「数字」

から「人間」へと大きな変換をしなければならない

時です。人間の質の向上を無視してはならないので

す。私たちロータリアンはロータリーの崇高な理念

をしっかり背負い、この世に対する広報を自覚し、

モチベーションを挙げたロータリアンになりたいも

のです。


